

Erika Eichenberger und Jürg Holinger

Im Namen der Grünen Fraktion

Postulat „Solardächer für Liestal“

Bereits in 23 Gemeinden im Baselbiet, unter anderem auch in Sissach, werden zur Zeit Aktionen zur Förderung des Baus von Solardächern durchgeführt. Die Aktion «100 jetzt!» will einfache, thermische Solaranlagen fördern, die das Warmwasser mit der Wärme der Sonne aufheizen. Alleine dadurch lassen sich 10 bis 20 Prozent des Energieverbrauchs eines Haushalts mit Sonnenenergie abdecken. Dadurch liessen sich jährlich einige Tonnen CO2 einsparen. Es handelt sich hierbei um ein Projekt, welches punkto Klimaschutz und Verwendung erneuerbarer Energien auf regionale Gegebenheiten (die Region Nordwestschweiz weist ähnlich viele Sonnenstunden auf wie das Wallis) und Märkte setzt.

In Sissach möchte die Aktion «100 jetzt!» erreichen, dass in den kommenden 18 Monaten 100 Hausdächer mit Solaranlagen für Warmwasser und Heizung ausgestattet werden. Lanciert hat die Idee eine Liestaler Firma, die dafür verschiedene Partner gewinnen konnte. Interessierte Hausbesitzer erhalten kostenlos eine kompetente Beratung und können die Solaranlage rund einen Drittel günstiger beziehen.

Wir laden den Stadtrat ein, die Lancierung einer auf Liestal zugeschnittenen Aktion „Solardächer für Liestal“ zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten.

24. September 2007

Erika Eichenberger



Jürg Holinger

